

ど土日を含めてもう一段
ンターネット通販の即時
になり、企業も資金繰り

の遺産を自分
せる。外交が
との多いオバ
な決意を胸に
せらる。外交が
ほぼ半世紀に
絶してきた隣
正常化の交渉
年の社会主義
を敵視し、孤高
てきた。この改
る歴史的な転換
野党・共和黨
るため、先行き
が、米政府の姿
化交渉を進め、

社 説

振り

全銀協

集まつた。事実、M・Lがなくなる前日、ちょっとした駆け込み需要が生まれた。
いつでも、どこでも食べられる「でも・しか」マック。
当たり前のように手に入った商品が「一部食べられなくなれる」という事態に、商品価値が少し反転したかっこうだ。今後販売再開となれば、マックの「でも・しか」的安定供給力が再評価される可能性もある。そんな淡い期待にすがるぐらい、今の日本マクドナルドの状況は芳しくない。

るが、官邸との距離感を間違えればどの省庁幹部も命取りだ。
野党の混迷が続くなか、霞が関まで「物言えば脣寒し」と及び腰になり政策の選択肢を示す役割を怠れば政権運営は危うさが増す。「すべて官邸のいいなりになるつもりはない」。ある省庁の幹部は漏らすがその顔色が見えない。(敬称略)

長尾和宏の
反響続々!!
ロングセラー

胃ろうといふ選択、 しない選択

セブン&アイ出版
http://www.7andi-pub.co.jp/

「ジェネリック医薬品」とは「回転寿司のマグロ」か?!

多剤投与が身体の調子を悪くする!

●末期がん患者になんと18種類の薬が処方されていた
●水虫の薬と睡眠導入剤。同時に服用して転倒……?
●風邪薬で、おしつこが出なくなつた!
●血液サラサラの薬で救急搬送。極度の貧血は副作用による胃潰瘍?
●認知症の進行を抑える4つの薬の効と罪
●抗がん剤は「がんを治す」のではなく、「延命

その症状、 もしかして 落とし穴? 意外な「落とし穴」が!

東京医科大学客員教授

長尾和宏

朝日新聞の医療サイト
「アピタル」の人気コラム
待望の単行本化!

ふらつく、味がわからにくくなつた
口が渴く、尿が出にくい、
便秘しがち、眠れない、
ボーッとする…。
実はこれすべて、
毎日の薬が原因だつた!?



「平穏死」本の ベストセラー医師が 明かす

おくすり への ホンネ